

Les besoins de succion chez l'enfant

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb044_B_f0231

SourceBoite_044_B-12-chem | Psychologie de l'Enfant.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 25/08/2020 Dernière modification le 23/04/2021

1) D'après les rapts de Levy sur le chien (1932) on a admis qu'il y avait chez l'enfant 1 besoin d'accomplir 1 certaine quantité de succion.

2) En fil Sears et Davis (1948), Sears et Wise (1949) ont montré le contraire :

- des enfants nourris à la cuiller dès le 1^{er} jour de vie, n'avaient, ne font que 1/3 de succion par rapport à ceux qui sont nus et "non nutritifs" jusqu'à leur 1^{er} mois + de "nunuring" que les autres. Ils ont + tôt - envie de succion + facile.

- parmi des enfants qui sont nourris plus de temps maternel, il sont ceux qui pratiquent le moins (générallement le moins) de sucre de frustration.

Ceci montre que le désir ^{spécifique} de "nunuring" au biberon et au sein ~~sont~~ en partie appr.

D'offord et Müller
(Pen. and 4th. p 86)

